







---

## РЕЗЮМЕ

### СРАВНИТЕЛЬНАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА ВЛИЯНИЯ ЛЕЧЕНИЯ 30% КАРБАМИДА НА КЛИНИЧЕСКИЕ ОСОБЕННОСТИ ВЫДЕЛЕНИЙ У ЖЕНЩИН С НЕСПЕЦИФИЧЕСКИМ ВАГИНИТОМ

**Багирова П.Н.**

*Научно-Исследовательский Институт Акушерства и Гинекологии,  
отделение гинекологии, Баку, Азербайджан*

120 пациенток с диагнозом вагинит были включены в исследование, проведенное с целью определения характера и частоты выделений, изучения эффективности, предложенного нами 30% раствора мочевины при лечении неспецифического вагинита. В зависимости от лечебных мероприятий больные были разделены на две группы: в основную группу вошли больные, получавшие 30% мочевины (n=60), в контрольную группу вошли больные, получавшие стандартное двухэтапное лечение вагинита (n=60). У всех пациенток был собран подробный анамнез, проведено обследование с гинекологическими зеркалами. Из результатов проведенных исследований известно, что гинекологические процедуры, проводимые 30% мочевиной, более эффективны в отношении устранения выделений и облегчения их характера.

**Ключевые слова:** неспецифический вагинит, лечение, эффективность, 30% карбамид.

## SUMMARY

### COMPARATIVE CHARACTERISTICS OF THE EFFECT OF TREATMENT WITH 30% CARBAMIDE ON THE CLINICAL FEATURES OF DISCHARGE IN WOMEN WITH NONSPECIFIC VAGINITIS

**Bagirova P.N.**

*Clinical-Research Institute of Obstetrics and Gynecology, Department of Gynecology, Baku, Azerbaijan*

120 patients diagnosed with vaginitis were included in a study conducted to determine the nature and frequency of discharge in order to study the effectiveness of the treatment proposed by us with 30% carbamide in the treatment of nonspecific vaginitis. Depending on the treatment measures, the patients were divided into two groups: the main group included patients who received 30% carbamide (n=60), the control group included patients who received standard two-stage vaginitis treatment (n=60). A detailed history was collected from all patients, and an examination with gynecological mirrors was carried out. From the results of conducted studies, it is known that gynecological procedures performed with 30% carbamide are more effective in eliminating discharge and easing their character.

**Keywords:** nonspecific vaginitis, treatment, effectiveness, 30% carbamide.

*Redaksiyaya daxil olub: 29.03.2023*

*Çapa tövsiyə olunub: 22.04.2023*

*Rəyçi: t.ü.e.d. P.M.Əliyeva*